
Pièces 6 Pièces

Superficie 178 m²

Référence 202422

Prix 1 340 000 €

St-Laurent-du-Var
Maison à vendre (06700)
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L'agence azuréenne vous invite  à Découvrir  cette  magnifique villa  dans le  secteur

prisé  de  montaleigne  à  saint  laurent  du  var.  Au  calme  absolu  et  en  position

dominante, cette villa moderne rénové avec des matériaux de qualités vous séduira

de  part  ses  différents  espaces,  sa  hauteur  sous  plafond  et  sa  vue  sur  le  cap

d'antibes  ainsi  que  son  Côté  verdoyant.  Aspect  très  appréciable  au  niveau  de

l'agencement, la villa comprend une cuisine ouverte sur le séjour donnant un accès

direct à la piscine, une suite parentale de plein pied, deux chambres à l'étage dont

une en suite, un bureau, une salle de ...

Agence azuréenne invites you to discover this magnificent villa in the popular area

of montaleigne in saint laurent du var. In absolute calm and in a dominant position,

this  modern villa  renovated with  quality  materials  will  seduce you with  its  different

spaces, its high ceilings and its view of the cap d'antibes as well as its green side.

Very appreciable aspect in terms of layout, the villa includes a kitchen open to the

living room giving direct access to the swimming pool, a master suite on one level,

two  bedrooms  upstairs  including  one  en  suite,  an  office,  a  bathroom  bathroom,

separate ...

L'AGENCE AZURÉENNE

157, avenue de Nice  - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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